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RESULTADO DA PESQUISA DE AVALIAÇÃO DO 
XXXIV WORKSHOP DE INTEGRAÇÃO E  
FORMAÇÃO DOCENTE - 2024.1.

O que os participantes consideraram  
mais relevante no evento:

A escolha de temas  
atuais e pertinentes  

à necessidade de 
discussão do docente.

Achei muito interessante 
a programação e 
 as oficinas com 

atividades e recursos que 
podemos usar na prática 

de sala de aula.

Foi ótimo realizar atividades 
com metodologias ativas 
que envolvem habilidades 

socioemocionais.

A temática central foi muito 
instigante e a maior parte das 
atividades teve o foco muito 

centrado na prática.

As atividades sobre simulação 
realística, PBL e currículo 

oculto oferecido pelo curso de 
medicina.

A abrangência dos temas e a  
seriedade com que foram tratados, 

além da proximidade com nossa 
realidade por terem sido ministradas 

por pessoas da casa.

Atualização dos temas, com discussões 
interdisciplinares e pensamento de 

unidade da universidade.

A atualização das práticas docentes, 
com enfoque na demanda de 
mercado e valores camilianos.

O tempo estendido para as atividades 
de planejamento, sem dúvida, foi o 

diferencial do Workshop.

A abordagem sobre 
inteligência artificial em 
conjunto com aspectos 

socioemocionais.

O encontro e a troca entre 
docentes, especialmente 

quando docentes 
experientes compartilham 
suas práticas nas oficinas.

As palestras com muita 
aplicabilidade prática e atuais. 

Muito interessantes e
 esclarecedoras.

As oficinas práticas, inclusive 
por contribuírem muito para 
novas ideias de metodologias 

ativas a serem implantadas 
nas disciplinas.

A quantidade de temas 
para se inscrever.

O treinamento sobre a 
nova plataforma EaD.

Temário e 
organização.

As temáticas e o domínio dos 
palestrantes quanto aos assuntos 

abordados.

As discussões e trocas sobre o 
trabalho docente. Conhecer os 
trabalhos que são realizados na 

instituição.

A programação conseguiu superar  
a de 2023, que já estava ótima. 

Os temas discutiram propostas que 
serão passíveis de serem aplicadas ainda 

este semestre

Todas as oficinas propostas apresentaram 
grande preocupação com as competências 
socioemocionais. Esse é um assunto muito 
importante e que se mostra relevante (para 

não dizer urgente) no meio acadêmico 
como auxílio aos futuros profissionais.

A conversa sobre o uso de tecnologia 
na era atual e os efeitos nos processos 

de ensino e aprendizagem.

As capacitações, a 
formação continuada, 

aquisição de 
conhecimento e 

inovações.

ADESÃO: 56%

Considerando a escala de 1 (totalmente insatisfeito) a 5 (totalmente satisfeito), 
os participantes do evento avaliaram as assertivas abaixo da seguinte forma:

Aspecto avaliado Média 
Ponderada

Aquisição de conhecimento 4,58

Conteúdo proposto 4,70

Organização do evento 4,74

Programação do evento 4,58

Relevância do conteúdo para atualização profissional 4,72

De acordo com a escala de 0 a 10, o grau de satisfação 
dos participantes com o evento foi: 9

Conteúdo atual e 
dinâmicas envolvendo a 
participação de todos.

O evento foi excelente, 
pois possibilitou 
o intercâmbio de 

experiências docentes.

A preocupação da “escola” 
na educação.


